



Le projet "yes we Cannes"

publié le 03/03/2021

Yes We Cannes

Dans le cadre de la journée académique internationale de la diversité culturelle et de la semaine des langues vivantes, le projet Yes We Cannes propose un concours de doublage d'extraits de films dans différentes langues, en clin d'œil au festival de Cannes qui aurait dû se tenir au même moment. La chorale "Chatons l'Europe" vous invite à préparer une chanson d'un pays européen (autre que la France) et à déposer votre enregistrement audio ou vidéo. L'ensemble des chants seront valorisés lors de la Journée Internationale Académique du 21 mai 2021.

